

السادة/ شركة بورصة الكويت
دولة الكويت

المحترمين،،،

السلام عليكم ورحمه الله وبركاته ،،،

الموضوع : نشاط التداول غير الاعتيادي

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى الرسالة الواردة بشأن وجود نشاط غير إعتيادي في التداول على أسهم مجموعة الإمتياز الاستثمارية خلال جلسة تداول يوم الأحد الموافق 2021/09/12، وتطبيقاً لنص المادة 4-5 من الكتاب العاشر (الافصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما. تود شركة مجموعة الإمتياز الإستثمارية الإفادة بأنه لا توجد هناك أي تطورات حدثت مؤخراً من شأنها التأثير على الشركة أو شؤونها بالشكل الذي ترتب عليه هذا النشاط غير الإعتيادي في التداول على سهمها بتاريخ 2021/09/12.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ،،،

أعزى

نواف حسين معرفي
الرئيس التنفيذي للمجموعة
عضو مجلس الإدارة

الإمتياز
ALIMTIAZ
GROUP

أعزى

Date: 12/09/2021
Ref: 010/KSE/CAD/2021

**Boursa Kuwait Company
Kuwait**

Subject: Unusual Trading Activity

With reference the above subject, and to the email received regarding the unusual trading activity on Al Imtiaz Investment Group shares as per the trading session dated on Sunday 12/09/2021, and pursuant to the provision of article 4-5 of Module Ten (Disclosure and Transparency) of the executive bylaws of Law No. (7) of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and regulating securities activities and their amendments.

Al-Imtiaz Investment Group Company would like to inform you that there have been no recent developments that would affect the company or its affairs in the manner that this unusual activity resulted in trading its shares on 12/09/2021.

Sincerely,



Nawaf H Marafi
Group Chief Executive Officer
Board Member

الامتياز
ALIMTIAZ
GROUP

